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出席報告

本日の出席　会　員　数　　　62名
出　席　数　　　49名

出　席　率　79．03％

欠　席　者　荒明君、平田（圭）君、五十嵐
（伊）君、嶺岸君、松田君、中
台君、労網君、佐藤（仁）君、
笹原君、津田君、平田（貢）君
菅原君、佐藤（賀）君

前回の出席　前回出席率　69・35％
修正出席数　　　35名
確定出席率　85・48％

メークアグプ　阿部（公）君、安藤君、石井君
大竹君、薮田君、平田君、佐
藤（昇）君一鶴岡西RC
林　君一山形西RC
本間君一東京西北RC
池内君一酒田RC

ソ　ン　グ　それでこそロータリー

司　　会　会長　斎藤得四郎君

011月26日酒田産業会館に於いて、インター

シテ一・ゼネラルフォーラムが開催されま

した。出席会員は94名で当クラブからほ18

名の方が出席されました。来賓の万は渡辺

網彦さん、353地区のガバナー村上正徳さん

次期ガバナー高橋さん、分区代理として早
坂君、モデレーターとして当クラブの三浦

君（クラブ奉仕A）池内方平君（クラブ奉

仕B）新庄の岡田さん、尾野さん、酒田の

中村さん、内容はモデレーターの方から御

報告蔽います。
0来年のイソクーシテ一・ゼネラルフォーラ

ムは鶴岡西RCと決定しました。
0今年度クリスマス・パーテーを鶴岡西合同

で開催されます。
12月19日（火）例会を兼ねて開催されます。

会員、御家族多数の御参加願います。（委
員長三井賢二君、副委員長小池繁治君）

○クリスマスパーテー実行委員

S A A　委員長　五十嵐（一）君、五十

嵐（伊）君、五十嵐（八）君、
手塚君、中台君、鈴木君

親　睦　係　ク　　小池君、笹原君、本

会
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開署、今野君
名　札　係　委員長　会長奔藤（得）君
出　席　係　ク　　石黒君、鷲田君
プログラム　ク　　鈴木（善）君、嶺岸君
進行・余興係　ク　　早坂君、三井（賢）君、

高橋（無）君
受付接待係　ク　　五十嵐（三）君、新穂君

谷口君、佐藤（昇）君、松田
君

配　車　係　ク　　薮田君、荒明君
写　真　係　ク　　張君、佐藤（忠）君
会　　　計　ク　　黒谷君、千葉君

12月7日12時より実行委員長の方はミソノ

グリルに於いて第1回の打合せをやります

フォーラムの報告

三浦君モデレーター
（社会奉仕部門A）

私は社会奉仕部門のAを担当しました。S
AA、プログラム、親睦、出席のテーマとし

てやりました。

まず出席を良くするにはどうしたらよいか

地区の行事に出席を良くするにはどうするか
この2つの問題がありましたが、これを2つ

に分けて会の出席に適当な方法があるか質問

しましたが、どなたも応答がないので、クラ

ブを指名して解答を得ました。これには名案

がないと思っておりましたし、又結果もあり

ませんでした。地区大会に出席をよくする方

法としても、我々が考えているような成果は

得られなかった。
私が申し上げたい事は、来年は鶴岡西クラ

ブと当クラブ両者があいかたよってフォーラ

ムを開く事になるそうです。当クラブからも

1、2名のモデレーターが出ると思いますが

その方の為に申し上げます。

私の持時間が30分でしたが40分にしていた

だき、この40分でもなかなか詳しくやるとい

う事が非常にむずかしい。問頃について如何
ですかと聞いてもなかなか返事がない。そこ

で時間がたりない。そのかけあいがむずかし
い。私が実際に経験してこの点を充分お考え
になってもし返事がなければこちらから問い

合わせる位の用意が必要と思いました。
私が常に思っている事ですが何かの講演が

あるとか、そうしたら出席するではなかろう
か。実際に我々常識から判断して特殊なスピ
ーチがあるから出席するというような事はあ

り得ないと思います。
まず出席して皆様方と懇談しているあいだ

にロー∵タリーという有難さがわかってくる。

まず出席する事である。新会員も2、3ケ月
は相当無理かもしれませんが出席しますと、

自然に親しみが生じてくると、出席したくな
る。この関連を充分把握する以外には方法が

ないと思います。このように申し上げて来ま
した。

方法としては一人々々が考えてもらう以外
に方法がない。自分がロータリーアソである

という事を忘れないで出席をし、親睦をかさ

ねる以外にないと思います。

フォーラムの報告

池内君モデレーター
（クラブ奉仕部門B）

議題は（第1、県の北西地区に新クラブを
進めていく場合いかなる方向に、いかなる手
段で実施して行くか）の問題です。これは外
部拡大で鶴岡、酒田、新庄、各地区でプラン
を持っているか、持ってないか聞きました結
果、鶴岡では温海地区に一つの希望を持って
いるようです。今後温海地区の接渉に於いて
将来新しいクラブの結成すべき準備であると
の発表がありました。
酒田地区は飽海地区に新しいクラブを作り

たいという希望がありました。新庄地区では
向町か瀬見あたりの地区に新しいクラブを作
るとの事でした。その地区の人達も積極的で
一番早く結成するではなかろうかと思います

第2、内部拡大、クラブの会員を如何にふ
やして行くか、この外部拡大にしても内部拡
大にしてもRIから、はくしゃがかかってい
るそうです。会員拡大をどの様な心棒と方法
を進めて行くのが効果的であるか、各クラブ
現在の会員が何名いるか、将来どの位増やす
のか問いましたが、当クラブ会長は65名位に
したい考えでした。
他のクラブでも5名から10名位の計画でし

た。当然地区人の人口状態によりますが、会
員を増やすという事は質の低下というものを
考えなければならない。会員を増やしても会
場の問題もありますし、どの位の会員数が適
当であるか、当クラブでも充分研究され、将
来の事を念頭においた方がよいと思います。

今後会員拡大についても内部拡大について
も会員数のめあすもクラブフォーラムの時で
も検討された方がよいと思います。
第3、新しい職業分類表をいかに効果的に

活用されていますか。

献　　立

鯛の塩焼、マグロ刺身、お汁一豆腐、みつば


